

ABREN DE NUEVO LOS PARQUES PÚBLICOS Y SE REANUDA LA ACTIVIDAD DEPORTIVA Y CULTURAL EN TODAS LAS INSTALACIONES MUNICIPALES

Fuengirola recupera la normalidad tras la DANA

Las incidencias registradas no han supuesto problemas de gravedad y el trabajo de los operarios municipales está ahora centrado en labores de limpieza y pequeñas reparaciones

El Ayuntamiento desactivó ayer el Plan Municipal de Emergencias y la ciudad ha recuperado la normalidad tras el paso de la DANA. La alcaldesa Ana Mula, junto a los responsables de Policía Local, Bomberos y técnicos municipales, realizó ayer una visita de inspección a las zonas más afectadas para comprobar su estado y supervisar las labores de limpieza y pequeñas reparaciones, que en estos momentos centran las tareas de los operarios municipales en distintos puntos de la ciudad.

La regidora detalló que “ha habido cortes de tráfico puntuales, por la cantidad de agua caída en un corto espacio de tiempo, en puntos como el antiguo restaurante El Bote en el Paseo Marítimo de Torreblanca, la avenida Finlandia o la avenida de Carvajal, en los que hubo que interrumpir la circulación durante unos momentos para que evacuara el agua. También se han producido algunas caídas de árboles en la avenida de Los Boliches, calle Tejar y el Recinto Ferial, pero gracias a la responsabilidad y colaboración de los fuengiroleños, ha funcionado todo relativamente bien, teniendo en cuenta la cantidad de agua que cayó “en muy poco tiempo”.



La alcaldesa, Ana Mula, inspecciona los lugares de la ciudad afectados por la DANA.

PAGINA 5

El Recinto Ferial acoge el mayor evento dedicado a los amantes del cómic

Todo preparado para una nueva edición de Fuengirola Cómic Con

Por tercer año consecutivo, regresa Fuengirola Comic Con y lo hace con un programa plagado de novedades. El Recinto Ferial de la ciudad se convertirá este fin de semana -los días 16 y 17 de noviembre- en el epicentro del mayor evento dedicado a los amantes del cómic, el cine, las series, el gaming e internet, aunque el pistoletazo de salida será hoy viernes día 15 con la presentación del cómic exclusivo de

Marvel, firmado por John Romita JR. Esta presentación se llevará a cabo hoy, a las 18.00 horas en el Palacio de la Paz -dentro del Recinto Ferial- y en ella se desvelará uno de los secretos mejor guardados: la portada exclusiva, de tirada limitada, en la que aparecerá representada la ciudad de Fuengirola acompañada por distintos personajes de Marvel. En el acto estará John Romita JR -uno de los máximos dibu-

jantes del mundo del cómic, vinculado a Marvel durante más de cuatro décadas, que además de ser el autor de la portada, firmará los ejemplares a los asistentes.

Uno de los momentos más especiales de la Comic Con de Fuengirola será el monográfico de Dragon Ball en homenaje a Akira Toriyama, así como la exposición del 50 Aniversario de Lobezo de Panini.

Página 4

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

GAMARRA CREE QUE HA HABIDO "DEJACIÓN DE FUNCIONES"

PP sobre Ribera: "Si no es una buena ministra no puede ser buena comisaria"

La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, denunció ayer la "dejación de funciones" en la DANA de la vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, y recalzó que tiene "muchas explicaciones" y "respuestas" que dar a los españoles. A su entender, tiene que "asumir sus responsabilidades" y "dar muchas explicaciones" que "todavía no ha dado".

"Lo que está claro es que si no es una buena ministra, difícilmente puede ser una buena comisaria", afirmó Gamarra a los periodistas en los pasillos del Congreso, al ser preguntada si ve posible que la Unión Europea ponga como condición a Teresa Ribera dimitir en caso de que sea imputada.

El Partido Popular Europeo (PPE) ha supeditado la evaluación de Ribera, candidata española a una vicepresidencia de la Comisión Europea, a que se comprometa a dimitir si es procesada por su gestión de la DANA, que ha dejado más de 200 muer-



tos en el este y sur del país, la mayoría de ellos en Valencia.

De esta forma, el PPE ha asumido el discurso nacional del PP de Alberto Núñez Feijóo, que el martes ya elevó a nivel comunitario sus críticas a la gestión de Ribera, a quien acusan de inacción y de estar más centrada en pasar su examen ante el Parlamento Europeo que en ocuparse del ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico.

"RESPONSABILIDADES DIRECTAS"

Gamarra señaló que Ribera "tiene que dar muchas explicaciones que todavía no ha dado sobre lo que ha ocurrido en la

riada de Valencia" y, en este contexto, los han exigido la comparecencia en el Congreso de los Diputados de la vicepresidenta tercera del Gobierno, quien al final también solicitó comparecer a petición propia, en una sesión que se ha fijado en Pleno para el día 20 de noviembre.

Según la 'número dos' del PP, Ribera "tiene responsabilidades directas" en relación con la tragedia que "le afectan". Además, los 'populares' han subrayado estos días que de ella dependen dos organismos, la AEMET y la Confederación Hidrográfica del Júcar, que "dependen del Gobierno" de Pedro Sánchez.

Gamarra considera que ha habido "una dejación de funciones" por parte de Teresa Ribera, quien, a su juicio, "ha estado pensando" estos días "única y exclusivamente en su carrera profesional" en la Unión Europea. "Y evidentemente tiene que dar respuestas y tiene que asumir sus responsabilidades", recalzó la dirigente del PP.

CLARO RESPALDO AL JUEZ PEINADO EN EL "CASO BEGOÑA GÓMEZ"

El Supremo avala las investigaciones que indagan "hechos distintos" a los que han sido denunciados

El Tribunal Supremo (TS) ha dictado una nueva sentencia en la que refuerza su postura de que los jueces pueden investigar "hechos distintos" a los recogidos en una denuncia inicial. Así, avala investigaciones como la del juez Juan Carlos Peinado, cuya instrucción del denominado 'caso Begoña Gómez' ha ido más allá de los hechos denunciados por "Manos Limpias" en la querrela que dio origen al procedimiento.

En una sentencia, el Tribunal incide en que la Ley de Enjuiciamiento Criminal (LECrim) permite al juez instructor investigar "hechos distintos de aquellos que dieron lugar a la incoación del proceso" y, en este sentido, entiende que "no es aceptable" que se pretenda que los hechos investigados queden "perfectamente definidos" cuando se abre una causa.

"Sólo cuando los hechos van siendo esclarecidos, en el curso de la investigación, es posible, y exigible, que la acusación quede claramente perfilada, tanto fáctica como jurídicamente", señala.



fica que una investigación penal pueda quedar delimitada o circunscrita a los hechos que se describan en la denuncia o 'notitia criminis' inicial", añade.

FRAUDE EN MÁLAGA

El Pleno de la Sala de lo Penal se ha pronunciado así tras estudiar el caso de dos hombres condenados en Málaga por cinco delitos contra la Hacienda Pública por defraudar el IRPF y el Impuesto de Sociedades.

Sobre este extremo, además, el Supremo considera que "es factible que la investigación se extienda a hechos nuevos o a periodos temporales no contemplados inicialmente".

En la resolución, de la que ha sido ponente el magistrado Eduardo de Porres, el Tribunal Supremo recuerda que ya en 2015 dijo que la "notitia criminis" —tener conocimiento de un presunto hecho delictivo— es "suficiente para que se ponga en marcha la investigación judicial del delito".

No obstante, precisa que la causa debe estar delimitada y no se puede empezar un procedimiento penal para "investigar en general a una persona o a un ente o ámbito profesional o empresarial o un fenómeno social". "Eso no signi-

Ambos presentaron recursos de casación ante el alto tribunal al considerar que se les había condenado en base a "pruebas nulas" que fueron obtenidas por la Agencia Tributaria y la Fiscalía infringiendo sus derechos fundamentales, "sin control ni autorización judicial" y en el marco de una investigación prospectiva "basada en meras sospechas y no indicios delictivos".

En relación con este caso, el Tribunal concluye que la Agencia Tributaria se enmarcó "en las funciones de investigación para las que está facultada por ley".



MAZÓN DA LA CARA | El 'president' de la Generalitat, Carlos Mazón, dará hoy finalmente la cara en Les Corts, un día después de lo previsto a causa de la alerta por lluvias, para explicar la gestión de la DANA del pasado 29 de octubre, que, por el momento, ha dejado un balance de 216 fallecidos, más de 70 localidades arrasadas y daños materiales multimillonarios. La intervención de Mazón, que llega 17 días después de la catástrofe y tras casi una semana desde la manifestación de 130.000 personas que exigió su dimisión, está rodeada de una gran expectación mediática, política y ciudadana. De hecho, en el parlamento valenciano se han reforzado las medidas de seguridad y organización de prensa ante la cantidad de medios que asistirán.

Elegidos los consejeros de RTVE con la mayoría absoluta del PSOE y sus socios

El Pleno del Congreso ha elegido ayer a los once candidatos propuestos por el PSOE, Sumar, ERC, Junts, PNV y Podemos para formar parte del Consejo de Administración de RTVE, tras alcanzar la mayoría absoluta (176 votos) requerida en una segunda y definitiva votación secreta.

Los nuevos consejeros recibieron el apoyo de 179 diputados, del PSOE, Sumar, ERC, Junts, Bildu, PNV, Podemos, CC y BNG, y del exministro José Luis Ábalos.

La primera tentativa para elegir a los consejeros que corresponden al Congreso, que se llevó a cabo el pasado martes, necesitaba un respaldo de dos tercios de la Cámara, 233 votos, lo que resultaba inalcanzable dada la oposición de PP y Vox. Pero la reforma del Gobierno, aprobada



por decreto y convalidada por el Congreso al día siguiente de la catástrofe de la DANA, permitía una segunda votación ayer jueves en la que ya bastaba con la mayoría absoluta (176 votos).

Ese listón mínimo no se alcanzó el pasado martes, pues el PSOE y sus aliados se quedaron en 174 votos pese a haber sumado al diputado del BNG, Néstor Rego, que reconoce que está en contra de la reforma del Gobierno porque supone lo mis-

mo que los nacionalistas gallegos critican al PP en su televisión autonómica.

Y es que hubo dos votos en blanco en las filas de Sumar, en concreto de los diputados de Compromiso, contrarios a la reforma y al momento elegido, justo en medio de la tragedia de la DANA. No obstante, su portavoz, Águeda Micó, prometió que se pasaría al voto a favor para alcanzar el mínimo exigido de los 176 votos y no tumbar la elección de los consejeros.

OCUPANTE DE NARCOLANCHA MUERTO | Uno de los tres ocupantes de una narcolancha que en la madrugada de este jueves intentaba realizar un alijo en la desembocadura del río Guadalquivir, en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), falleció después de que la embarcación impactara lateralmente con una de la Guardia Civil.

Los otros dos ocupantes huyeron hacia el interior del Coto, mientras que dos agentes resultaron heridos leves con contusiones.

Los citados compañeros del fallecido huidos aprovecharon que la Guardia Civil estaba intentando recuperar al herido para volver a la narcolancha, prenderle fuego y volver a huir por el Coto.

Según han explicado fuentes de la Guardia Civil, los hechos se produjeron cuando una embarcación con tres tripulantes, que transportaba droga, fue interceptada por una embarcación del Servicio Marítimo de la Guardia Civil, llegando a colisionar lateralmente en un momento de la intervención.

La narcolancha huyó entonces hacia la orilla del Coto Doñana, donde dos de sus ocupantes se adentraron para no ser detenidos. Cuando los agentes llegaron hasta la embarcación, encontraron a uno de los tres ocupantes herido, por lo que comenzaron a hacerle maniobras de recuperación y, posteriormente, lo trasladaron hasta la embarcación para arribar en la orilla de Sanlúcar, donde finalmente falleció a pesar de las constantes maniobras de recuperación realizadas para intentar salvarle la vida.



REGRESO A LAS AULAS |

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, dijo ayer que "si todo va bien" los colegios de la provincia de Málaga retomarán hoy viernes las clases que han estado suspendidas durante dos días debido a los efectos del temporal de fuertes lluvias desde el miércoles.

En declaraciones a los periodistas en Benamargosa, uno de los municipios malagueños más afectado por la DANA, Moreno dijo que están "cuantificando los daños, porque los accesos están dificultados o algunas aulas se han inundado de agua y hay que limpiarlas y vaciarlas". "Recuperaremos la normalidad en el ámbito educativo si se puede, mañana mismo -en referencia a hoy viernes-, pero siempre que haya garantías de seguridad para los niños y las niñas y, por supuesto, para los padres", recalcó el presidente andaluz, quien dijo ser consciente de que se le ha pedido a los padres y a las madres "un esfuerzo" al suspender las clases, recordando que han sido más de medio millón de escolares, junto a universitarios, los que no han podido ir a las clases.

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN DESTACA LA PREVENCIÓN Y COORDINACIÓN FRENTE A LA DANA

Francisco Salado: "Estamos muy satisfechos"

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, puso ayer en valor las labores de prevención, la coordinación y la colaboración ciudadana que han sido un referente de las actuaciones para hacer frente a las fuertes lluvias. "Estamos muy satisfechos", declaró ayer el máximo responsable de la institución supramunicipal.

Salado, en declaraciones radiofónicas, hizo especial hincapié en las "labores de prevención previa que hemos tenido, de alarmas y de llamadas de coordinación del 112 con los bomberos del Consorcio, con los cuerpos de Fuerzas de Seguridad del Estado, Protección Civil, alcaldes y alcaldesas, y que, con la colaboración también de la ciudadanía, hemos podido, en esa labor preventiva, desalojar las zonas más conflictivas", significando en este punto que "todo ha ido con normalidad".

Por otro lado, entre otros trabajos realizados, el presidente de la Diputación detalló que "ha habido que achicar agua en muchas viviendas, en garajes, rescatar animales en algunas zonas, como han sido caballos, perros, etcétera; pero yo creo que, dentro de la gravedad y la preocupación que teníamos el miércoles, todo ha ido con relativa normalidad". "Estamos muy satisfechos de esa labor de coordinación", recalcó.

Según detalló Francisco Salado, todavía hay algunos cortes en carreteras, entre otros, de Benamargosa a Cútar, y otra de Benamargosa a Triana, debido a la crecida del río de Benamargosa, que se acabó desbordando: "Hay un punto conflictivo en el que tenemos ahora que trabajar durante todo el día para sacar barro y cañas, porque también ha entrado en las casas del centro de este pueblo".



Por otro lado, en cuanto al resto de las carreteras de la provincia, Salado explicó que muchas de ellas tienen piedra, tierra y barro y que ya se estaban retirando por los servicios de la Diputación Provincial de Málaga. "Creo -añadió- que en breve también estarán todas desalojadas merced al trabajo de los servicios que tiene la Diputación, que son muy eficientes".

En lo que respecta a los desalojados preventivamente, más de 4.000 en toda la provincia, y si pueden ya volver a sus casas,

el presidente de la Diputación dijo que creía que sí, a lo largo de la jornada, y recordó que "muchos de ellos están en casa de familiares, pero a lo largo de la mañana, a medida que ya se vayan revisando las zonas, podrían volver y recuperar una situación de normalidad".

Salado quiso poner el acento también en el papel de las administraciones y la colaboración con las mismas del sector privado y, en este sentido, en concreto, aludió a que la Diputación asumió la organización y el coste del

dispositivo de autobuses que se habilitó con empresas privadas para transportar a los municipios de la Costa del Sol a los viajeros que estaban llegando desde el aeropuerto, al no estar operativo el servicio de tren o autobús público debido a la suspensión de dicho servicio por las lluvias, acordado tras una videoconferencia mantenida con el aeropuerto, la Subdelegación y el Ayuntamiento de Málaga.

"Eso -incidió el presidente de la Diputación- se hizo en muy poco espacio de tiempo, siendo atendidos casi 3.000 viajeros, y todo ello gracias a esa colaboración y de coordinación de las distintas administraciones y las empresas privadas".

Por último, Salado dijo confiar en que poco a poco se vayan restableciendo el servicio ferroviario y el transporte metropolitano, y se vuelva poco a poco a la normalidad.

"DÍA INTERNACIONAL DEL FLAMENCO" | La Diputación de Málaga celebra este sábado, 16 de noviembre, a las 19,00 horas, el "Día Internacional del Flamenco" con un espectáculo de cante, baile y guitarra protagonizado por artistas malagueños.

La cita es en el auditorio Edgar Neville (calle Pacífico, 54), con entrada gratuita previa reserva de invitaciones en la página web www.mientrada.net, según ha informado la propia Diputación.

Al cante estarán "Canito", José Manuel Fernández y Vanessa Fernández; a la guitarra, Francisco Vinuesa y Rubén Lara, y al baile, Luisa Chicano y Cristóbal García. Además, como artista invitado intervendrá "El Remache", en una gala presentada por Pepelu Ramos, de Canal Sur que conmemora los 14 años del reconocimiento del flamenco por la UNESCO como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.



LA CAÑADA

MENÚS PARA NAVIDADES Y CELEBRACIONES

38 € / PERSONA

Jamón ibérico
Ensalada mixta
Queso manchego
Croquetas caseras

PLATO PRINCIPAL (A ELEGIR)

Pez espada
Rosada a la plancha
Solomillo de cerdo
Entrecot de ternera
Café o postre casero

*entrantes cada 4 personas

incluido en el menú BEBIDAS a elegir entre (JARRA DE CERVEZA O TINTO DE VERANO o refrescos)

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

30 € / PERSONA

Ensalada mixta
Morcilla de arroz
Croquetas caseras

PLATO PRINCIPAL (A ELEGIR)

Pez espada
Brocheta de mar
Costillas de ternera o cerdo
Medallas de solomillo de cerdo en salsa a la pimienta
Café o postre casero

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA

dulce pan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)

Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría *NARBONA*

**JOSE LUIS
NARBONA
LEIVA**

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

Centro Médico Vithas Fuengirola

**Avanzamos para estar
a tu lado.**

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.

vithas
vivir para cuidarte



Pide cita en vithas.es
o descarga la App
escaneando este QR

Síguenos:



Centro Médico Vithas Fuengirola
Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)

Con la presentación del Cómic Exclusivo de Marvel creado por John Romita Jr.

Fuengirola Comic Con arranca este viernes su tercera edición

El dibujante norteamericano es uno de los platos fuertes de Comic Con que se celebrará este sábado y domingo en el Recinto Ferial de Fuengirola

Por tercer año consecutivo, regresa Fuengirola Comic Con y lo hace con un programa plagado de novedades. El Recinto Ferial de la ciudad se convertirá este fin de semana -los días 16 y 17 de noviembre- en el epicentro del mayor evento dedicado a los amantes del cómic, el cine, las series, el gaming e internet, aunque el pistoletazo de salida será hoy viernes día 15 con la presentación del cómic exclusivo de Marvel, firmado por John Romita JR.

Esta presentación se llevará a cabo este viernes, 15 de noviembre, a las 18.00 horas en el Palacio de la Paz -dentro del Recinto Ferial- y en ella se desvelará uno de los secretos mejor guardados: la portada exclusiva, de tirada limitada, en la



que aparecerá representada la ciudad de Fuengirola acompañada por distintos personajes de Marvel. En el acto estará John Romita JR -uno de los máximos dibujantes del mundo del cómic, vinculado a Marvel durante más de cuatro décadas, que además de ser el autor de la

portada, firmará los ejemplares a los asistentes.

Uno de los momentos más especiales de la Comic Con de Fuengirola será el monográfico de Dragon Ball en homenaje a Akira Toriyama, así como la exposición del 50 Aniversario de Lobezero de Panini, en la

que se podrán ver las reproducciones de algunas de las primeras páginas de los cómics que vieron nacer a este personaje, además de sus momentos más icónicos. En exclusiva también estarán Xavi y Nikki, de El Mundo Today, para celebrar los quince años del noticia-

rio más gamberro; mientras que la nota musical la pondrán Azor Music que será el encargado de activar el beatboxing y la pianista Elesky que tocará en directo algunas de las versiones de anime o bandas sonoras más conocidas de la historia.

Actividades

Los asistentes a la cita podrán disfrutar de varios espacios dedicados al cosplay, photocalls, k-pop, manga, anime, encuentros con autores nacionales e internacionales, charlas con actores de películas, series o doblaje.

Durante esta edición, podremos escuchar a algunos de los mejores actores de doblaje del país como Luis y José Posada o Hermoti, ver y disfrutar a los mejores cosplayers del momento como Anhyra Cosplay y Dante o participar en los encuentros con autores de la talla de Isaac Sánchez o Mercrominah.

El programa del fin de semana será de lo más completo porque, además de todas las actividades organizadas, los participantes podrán maquillarse cual hada o superhéroe en

el Make UP Bus o llevarse un recuerdo para siempre -en forma de tinta- en The Tattoo Van. Todos aquellos que se acerquen hasta el Recinto Ferial de Fuengirola, podrán completar su

Uno de los momentos más especiales de la Comic Con de Fuengirola será el monográfico de Dragon Ball en homenaje a Akira Toriyama, así como la exposición del 50 Aniversario de Lobezero de Panini

experiencia en el market o participar en alguno de los concursos que se van a celebrar como el de Cover Dance o el de dibujo digital.

En esta edición, el Artist Alley volverá a ser clave como punto de encuentro entre los fans e ilustradores o dibujantes con más de cincuenta puestos.

TODOVISIÓN

ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL, 1
TLF: 952 38 17 68



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

SERVICIO GRATUITO

DE RECOGIDA

DE MUEBLES Y ENSERES

900 101 889



Ayuntamiento
de Fuengirola

Horario atención telefónica para aviso de recogida
08:00h a 15:00h · lunes a viernes

BAJO SANCIÓN
301€ a 1.500€



Fuengirola desactiva la emergencia y recupera la normalidad tras el paso de la DANA

Las incidencias registradas no han supuesto problemas de gravedad y el trabajo de los operarios municipales está ahora centrado en labores de limpieza y pequeñas reparaciones

Ya están abiertos los parques públicos y se ha reanudado la actividad deportiva y cultural en todas las instalaciones municipales de la localidad

El Ayuntamiento de Fuengirola ha desactivado el Plan Municipal de Emergencias y la ciudad ha recuperado la normalidad tras el paso de la DANA. La alcaldesa Ana Mula, junto a los responsables de Policía Local, Bomberos y técnicos municipales, realizó ayer una visita de inspección a las zonas más afectadas para comprobar su estado y supervisar las labores de limpieza y pequeñas reparaciones, que en estos momentos centran las tareas de los operarios municipales en distintos puntos de la ciudad.

“Estamos desde bien temprano trabajando en el restablecimiento de la normalidad, que obviamente se ha visto alterada, aunque las incidencias registradas han sido muy puntuales en las zonas donde ya sabíamos que podían producirse y las hemos tenido controladas desde el primer momento”, explicó la regidora.

En este sentido, la regidora detalló que “ha habido cortes de tráfico puntuales, por la cantidad de agua caída en un corto espacio de tiempo, en puntos como el antiguo restaurante El Bote en el Paseo Marítimo de Torreblanca, la avenida Finlandia o la avenida de Carvajal, en los que hubo que interrumpir la circulación durante unos momentos para que evacuara el agua. También se han producido algunas caídas de árboles en la ave-



Un momento de la visita de la alcaldesa, Ana Mula, a las zonas afectadas por la DANA en la ciudad.



nida de Los Boliches, calle Tejar y el Recinto Ferial, pero gracias a la responsabilidad y colaboración de los fuengiroleños, ha funcionado todo relativamente bien, teniendo en cuenta la cantidad de agua que cayó en muy poco tiempo”.

La alcaldesa destacó la coordinación continuada que se ha mantenido en todo momento con la Junta de Andalucía durante la emergencia, “dando instrucciones a seguir por todos los municipios, la unión de todos los alcaldes

para trabajar juntos en una situación que era delicada para toda la provincia y por supuesto, quiero dar las gracias a todos los miembros del Plan Municipal de Emergencias, que hemos estado todos conectados y pendientes de las inciden-

cias que se han ido produciendo en nuestra ciudad y trabajando como un equipo. Policía Local, Bomberos, Protección Civil, el personal de Limpieza y de Servicios Operativos; todos funcionando como una auténtica familia para resolver esos

pequeños problemas que se han producido en nuestra ciudad”.

Ana Mula señaló que “hoy toca asumir las labores de restablecimiento de la normalidad, de limpieza, pequeñas reparaciones... y a partir del lunes, cuando amaine el temporal en nuestro litoral, acometeremos las labores de limpieza de nuestras playas”.

Así, una vez desactivada la emergencia, Fuengirola recupera su funcionamiento habitual, con el restablecimiento del servicio de transporte urbano a primera hora de la mañana de ayer, la apertura de todos los parques públicos (excepto los parques caninos de Los Pacos y La Loma) desde las 15 horas de ayer jueves y la reanudación de la actividad deportiva y cultural en todas las instalaciones municipales.

Rastrillo Solidario

Los eventos programados para el fin de semana, como es el caso de Fuengirola Comic Con se mantiene. Únicamente se ha cancelado el Rastrillo Solidario, que debía celebrarse este viernes en la plaza de la Constitución y que no se podrá poner en marcha dado el escaso tiempo que hay para montarlo y la falta de operarios, pues todo el personal está centrado en devolver la normalidad a la ciudad.



LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE DE
LA CARIHUELA
C/ CARMEN, 43



..... también estamos en la
PLAZA DE LA UNIÓN EUROPEA
(detras hotel Cervantes)

HELADOS - GRANIZADOS - SMOOTHIES - CREPES - WAFLES - PLATOS COMBINADOS, Y MUCHO MÁS...

Último día para participar en el IV Premio Municipal "Fuengirola Leyendo"

La fecha de presentación de los trabajos permanecerá abierta hasta hoy viernes

Hoy viernes, 15 de noviembre, finaliza el plazo para los interesados en participar en el IV Premio Municipal 'Fuengirola Leyendo' convocado por el Ayuntamiento de Fuengirola, a través de la conce-

jalía de Cultura y su Red de Bibliotecas Municipales. En este concurso podrán participar a través de las principales redes sociales todas las personas que residan en Fuengirola.

"Fuengirola Leyendo" es

una iniciativa con la que se pretende fomentar la lectura, especialmente entre niños y jóvenes, aunque se han establecido categorías para todas las edades y también para personas con capacidades diferen-



tes. Además, se han instalado cuatro modalidades de participación: 'BookFace', 'Marcapáginas', 'Biblio-Reseña', y 'Video Recomendación'.

Todas las personas residentes en Fuengirola podrán participar en este concurso y para ello se han establecido 7 grupos de par-

ticipación. El grupo 1 engloba a personas con capacidades diferentes; el grupo 2 está dirigido a niños de 3 a 5 años (segundo ciclo de Educación Infantil); el grupo 3 para niños de 6 a 8 años (primer ciclo de Educación Primaria); el grupo 4 será para niños con edades de 8 a 10 años (segundo ciclo de Educación Primaria); el grupo 5 para 10 a 12 años (tercer ciclo de Educación Primaria); el grupo 6 para 12 a 16 años (ESO) y el grupo 7 será para adultos mayores de 16 años.

La modalidad 'BookFace' consiste en fotografías, donde se hace coincidir la cara (u otra parte del cuerpo) con la imagen que aparece en la portada de un libro. Las instantáneas se presentarán en Instagram con el hashtag #fuengirolabookface24 y deberán etiquetar a las Bibliotecas de Fuengirola y tenerla entre sus contactos. Se podrán presentar un máximo de 7 'BookFace' por cuenta.

Marcapáginas

La modalidad Marcapáginas, consiste en un dibujo libre de marcapáginas, que se deberá presentar en cartulina (4 x 20 centímetros) o marcapáginas troquelados, preferentemente plas-

tificados. Se admitirá un máximo de tres marcapáginas por cada participante.

En la referente a la modalidad 'Biblio-Reseña', los participantes escribirán una reseña de un libro de narrativa o ensayo que se encuentre en los fondos de las bibliotecas de Fuengirola y con una antigüedad menor de dos años. El texto debe tener un máximo de 200 palabras y la intención es que anime a otros usuarios a su lectura. Se presentará por correo electrónico a biblioteca.fuengirolaleyendo@fuengirola.org. Podrán participar todas las personas con cuenta en Facebook que sigan los perfiles de las Bibliotecas de Fuengirola.

Premios

Finalmente, 'Video Recomendación' consistirá en crear una recomendación a través de un vídeo de un título de su interés con una antigüedad no superior a dos años, que se encuentre en el fondo de las bibliotecas. El vídeo o reel no podrá superar el minuto de duración y se publicará dentro del perfil de Instagram del participante o a través del perfil de Instagram de su centro educativo, etiquetando y mencionando a las Bibliotecas de Fuengirola y con el hashtag #videorecomendacionfuengirola24. Se admitirá una recomendación por cada participante y se valorará la originalidad, la creatividad y el montaje del vídeo, de manera que incite a la lectura del libro recomendado.

Los premios de cada categoría, que consistirán en un diploma acreditativo y un lote de libros, se entregarán el próximo día 29 de noviembre en un acto público que se desarrollará en el Salón Real del Ayuntamiento.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL 15/11/24 AL 21/11/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM
Tel. : 952 59 35 87

GLADIADOR II PAUL MESSAL, PEDRO PASCAL, CONNIE NIENSEN, DANZEL WASHINGTON 16:00 18:00 19:10 21:30 22:00 +16	TERRIFIER 3 DAMIAN LEONE'S 17:00 19:30 22:00 +18	HAROLD Y EL LÁPIZ MÁGICO 18:15 20:15 APTA
SMILE 2 NUNCA SE IRÁ ÚNICO PASE: 22:00 +18	ROBOT SALVAJE 16:00 18:00 20:00 APTA ESPINF	GUARDIANES EN LA ÓPERA ÚNICO PASE: 16:15 APTA ESPINF
EL MÉTODO KNOX MICHAEL KEATON ÚNICO PASE: 22:15 +16	VENOM: EL ÚLTIMO BAILE 18:00 20:10 22:15 +12	ELLI Y EL EQUIPO DE MONSTRUOS ÚNICO PASE: 16:10 APTA ESPINF
NUNCA TE SUELTES +16 16:10 18:10 20:15 22:15	RED ONE 16:30 19:00 22:00 +7	

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8 PLAYAMAR - TORREMOLINOS RESERVAS 666 76 52 56



Especialistas de Vithas Andalucía dan las claves de cómo prevenir la diabetes

La aplicación de soluciones tecnológicas y los nuevos fármacos han supuesto un gran avance en la calidad de vida de estas personas

La diabetes es una enfermedad crónica caracterizada por la elevación de la glucosa en sangre. En la actualidad y según la OMS, cerca de 600 millones de personas viven con diabetes en el mundo; de ellos, el 90% padece diabetes mellitus tipo 2, estimándose un crecimiento progresivo que podría llegar a los 1.300 millones de afectados en el año 2050, señalan desde Vithas en un comunicado.

Aunque la diabetes comporta siempre la elevación de la glucosa en sangre, la causa de esta elevación no es la misma en todas las personas, siendo ese el motivo por el que se diferencian varios tipos.

En la diabetes tipo 1 el páncreas es incapaz de producir insulina como resultado de la destrucción de las células encargadas de producirla por el propio sistema inmune. En la de tipo 2 se ocasiona la denominada resistencia a la insulina, un incremento progresivo de la necesidad de insulina ocasionado por una pérdida de la sensibilidad de los tejidos a su efecto. Sus causas son múltiples, pero el sobrepeso y la inactividad son factores fundamentales en su desarrollo. En la diabetes gestacional, se produce un aumento de la glucosa en sangre durante el embarazo, recuperándose los niveles al dar a luz.

Prevención

El Dr. Jorge Parra, médico internista del Hospital Vithas Granada asegura que “debido a sus causas, la diabetes tipo 1 no puede prevenirse, pero en la diabetes tipo 2, en torno al 50% de los casos sí. En la diabetes tipo 2 existen factores predisponentes que no se pueden modificar, como los antecedentes familiares (predisposición genética), o la edad, factor que aumenta el riesgo. Sin embargo, existen otros más relevantes y totalmente modificables,

como la dieta o el sedentarismo”.

Evitar la obesidad se convierte en la piedra angular en la prevención de esta enfermedad como explica el doctor, “es necesario realizar una dieta adecuada y combinarla con la práctica regular de ejercicio físico, tanto aeróbico como de fuerza, puesto que la asociación de ambos tipos de ejercicio es capaz de revertir la resistencia a la insulina y, por tanto, revertir en muchos casos la diabetes”.

El Hospital Vithas Granada, en su compromiso en la lucha contra las enfermedades metabólicas como la diabetes mellitus tipo 2, es patrono de la Cátedra ReceDxt de la Universidad de Granada, cuyo objetivo es obtener un prototipo de inteligencia artificial para mejorar la capacidad de prevención de este tipo de diabetes.

Picos de glucosa

Los picos de glucosa, o aumentos bruscos en los niveles de azúcar en la sangre, son un fenómeno común tanto en personas con diabetes como en la población general.

Estudios recientes muestran que alrededor del 90% de la población experimenta estos picos a lo largo del día sin ser consciente de ello. El Dr. Rida Nagib Raya, médico especialista en Endocrinología y Nutrición del Hospital Vithas Málaga, habla sobre las consecuencias que esto tiene, “alteramos el metabolismo de la glucosa y el cuerpo se rebela, no solo derivando en patologías como la obesidad o la diabetes, sino también en otras como problemas digestivos, insomnio, cambios de estado de ánimo, enfermedad de hígado graso y una larga lista de patologías que se resumen en una inflamación crónica de nuestro cuerpo”.

En personas con diabetes tipo 1 y tipo 2, los picos de

glucosa son especialmente críticos, ya que pueden agravar las complicaciones asociadas a la enfermedad, como problemas cardiovasculares y neurológicos. En personas que no padecen esta enfermedad “los picos frecuentes pueden provocar resistencia a la insulina, uno de los factores clave en el desarrollo de la diabetes tipo 2, y desencadenar un círculo vicioso de ansiedad y apetito impulsivo lo cual, a su vez, puede derivar en obesidad”, explica doctor.

Nuevos fármacos

Desde el Hospital Vithas Sevilla, la Unidad de Salud Cardiometabólica, liderada por el Dr. Cristóbal Morales, suma una visión integral de la diabetes junto a especialistas en endocrinología, cardiología, farmacología, nutrición y ejercicio físico. Junto a la Unidad de Ensayos Clínicos de Vithas Sevilla, en la cual actualmente desarrollan más de 30 estudios, el Dr. Morales subraya los beneficios de los nuevos fármacos ante la diabetes “sumando varios efectos beneficiosos. Junto al control glucémico y la bajada del riesgo de hipoglucemia asociada a los anteriores tratamientos, los nuevos fármacos han demostrado su beneficio en la prevención de eventos cardiovasculares en pacientes de alto riesgo, abriendo un nuevo paradigma en el uso de antidiabéticos, el de la prevención cardiovascular”. En este punto, el Dr. Morales subraya “se trata de fármacos seguros, contrastados científicamente y con beneficios directos. Lo que siempre debemos tener en cuenta es que requieren de una prescripción y seguimiento por parte de especialistas, en un entorno hospitalario y dentro de un tratamiento integral y multidisciplinar de esta patología”.

Tecnología

Otro de los pilares fun-



damentales en la atención a las personas con diabetes es el uso de tecnologías aplicadas a la misma. “Se trata de herramientas que facilitan el día a día de las personas con diabetes como los sensores de glucosa, los sistemas de medición flash o a demanda y sistemas de monitorización continua de insulina, las bombas de insulina o sistemas de infusión subcutánea continua de insulina, las plumas

conectadas o Smart pens, los sistemas integrados de bomba y sensor y los sistemas de asa cerrada híbrida o páncreas artificial”, explica Diego Fernández, jefe del Servicio de Endocrinología del Hospital Xanit Internacional de Benalmádena.

Entre las ventajas de esta tecnología, el especialista asegura que “se ha demostrado, de forma general, que mejoran el control glucémico de las personas

con diabetes que los utilizan y mejorar también la calidad de vida, así como otros aspectos relacionados con la salud, como la calidad del sueño, y la satisfacción global con el tratamiento. “Además, los sistemas de medición continua de glucosa y los sistemas de administración continua de insulina reducen la frecuencia y la gravedad de los episodios de hipoglucemia”, señala.



CANAL OFICIAL DE TELEGRAM

<https://t.me/ayuntamientobenalmadena>

INFORMACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL EN TU TELÉFONO



Higuerón Resort se prepara para recibir a las selecciones de la Copa Davis

Higuerón Resort se prepara para recibir a las ocho selecciones que disputarán la Copa Davis 2024 en Málaga, y que arrancará este próximo martes 19 de noviembre hasta el domingo 24. Durante cuatro días este complejo será la base de operaciones de los equipos.

Higuerón Resort ha querido unir arte y deporte, dos de sus señas de identidad, para dar la bienvenida a los deportistas. Para ello contarán con el grafitero Jose Rulos, artista madrileño residente en Málaga, responsable de diseñar un mural de dos metros de altura con la palabra "gracias" repetida en los idiomas de los países participantes en la última final de la Copa Davis.

Este mural, que hará también de photocall, hace un claro guiño de admiración y gratitud a Rafa Nadal, reflejando la diversidad y el alcance global de su impacto, han informado desde Higuerón Resort en un comunicado.

Para mimetizar los espacios del Hotel Higueron Curio Collection by Hilton con este evento de gran envergadura, se ha colocado un impresionante Hummer en la recepción del hotel cubierto de pelotas de tenis.



Los espacios del Hotel Higueron Curio Collection by Hilton acogen un impresionante Hummer en la recepción del hotel cubierto de pelotas de tenis

Para las ocho selecciones, Higuerón ha reservado espacios en todo el Resort: tanto en Higuerón Hotel Curio Collection by Hilton, como en Leiro Residences, situado dentro del propio complejo, es una innovadora tipología de alojamiento que redefine la experiencia de una estancia combinando la privacidad y exclusividad de una residencia privada. Incluye toda la amplia gama de servicios de un resort

de lujo y constituye un producto único en Málaga en esta modalidad.

Higuerón Resort también ha sido el lugar de residencia escogido en otras competiciones y eventos deportivo, como el Campeonato de España de Voley Playa o la celebración de la tercera edición de 'The Sanctuary', organizada por la Asociación de Jugadores de la principal liga de baloncesto del mundo (NBPA).

EL TIEMPO

mín. **16°C** / máx. **24°C**

Cielos nublados, con probables chubascos ocasionales en el litoral occidental, que irán remitiendo por la tarde. Temperaturas en ascenso, salvo mínimas en descenso en la comarca de Antequera. Vientos flojos variables, tendiendo a componente este, flojos a moderados en el interior y moderados con intervalos fuertes en el litoral.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 11-11-2024
6-14-22-35-36-37 / C: 23 - R: 1

El Gordo
Domingo 10-11-2024
1-12-31-47-51 / Nº CLAVE: 0

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORRENOVINGOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSO ANDALUCÍA GENERAL

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

HORÓSCOPOS

ARIES. - No te olvides hoy de usar esa agilidad mental que tienes para salir con buen pie de cualquier circunstancia con las que te encuentres.

TAURO. - No tendrás dificultades hoy en el ámbito del trabajo, pero deberás trabajar con orden y constancia si quieres conseguir resultados.

GÉMINIS. - Será un día favorable para actividades que estén relacionadas con las matemáticas, la electrónica, la tecnología o el comercio.

CÁNCER. - Disfrutarás de cierta comodidad y de abundancia en el ámbito familiar, Cáncer. Finalmente, quizá tengas un golpe de suerte.

LEO. - La felicidad vendrá a tu vida si compartes con todo el mundo, gracias a la amistad y la sinceridad conseguirás un equilibrio mayor.

VIRGO. - En el ámbito laboral, tendrás bastante capacidad para demostrar profesionalmente de lo que eres capaz.

LIBRA. - Hoy podrían aparecer algunos obstáculos en tu camino, Libra, pero podrás evitar las trampas si sabes elegir haciendo uso del sentido común.

ESCORPIO. - Contarás hoy con mucho poder, Escorpio, pero tendrás que procurar no usarlo de una forma egoísta o autoritaria.

SAGITARIO. - Ahora empieza una etapa de cambios muy profundos, por eso tendrás que reflexionar bastante sobre lo que quieres para el futuro.

CAPRICORNIO. - Contarás hoy con algunas cualidades a tu favor, como la esperanza, la inspiración y la precisión. No dejes de ponerlas en práctica.

ACUARIO. - Si tu actividad laboral tiene algo que ver con la publicidad o las nuevas ideas, disfrutarás de un día muy productivo que te animará.

PISCIS. - Tu mundo emocional podría encontrarse patas arriba hoy, así que será mejor que te pongas manos a la obra y empieces a ordenarlo.

63 Aniversario 1961 - 2024

Govez Fundada en 1961

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

compra online **www.govez.es**

OFERTAS Y PROMOCIONES TODO EL AÑO

PAPELERÍA | SUMINISTROS DE OFICINA | BELLAS ARTES | IMPRENTA